



La jefa de Gobierno encabezó el foro "La Ciencia y Educación para la Transformación"; el canciller, quien esta semana inauguró una sede de la SRE en Tuxpan. ESPECIAL



# Delgado: daña unidad apoyar a *corcholatas*

**Elección 2024.** Pide a gobernadores morenistas prudencia en el apoyo a algún aspirante presidencial; Mier lo secunda

LILIANA PADILLA  
CIUDAD DE MÉXICO

Mario Delgado pidió a los gobernadores de Morena actuar de manera imparcial en su apoyo a alguna de las *corcholatas*, pues advirtió que no hacerlo pone en riesgo la unidad rumbo a 2024.

El líder nacional del partido sostuvo que se vale que los gobernadores simpaticen con algún aspirante presidencial, pero aclaró que cualquier actitud que muestre parcialidad o dados cargados dañará la unidad.

"Hay que actuar con mucha madurez y prudencia porque es mucho lo que están en juego", apuntó, e insistió en que las encuestas ase-

gurarán piso parejo para Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.

Además, aseguró que ninguno de ellos es político improvisado y nadie tiene interés en provocar alguna ruptura en 2024.

Por otro lado, dijo que PT y Verde están a tiempo de declinar por Morena en el Estado de México, por lo que anticipó que buscará a sus líderes nacionales; pidió hacer lo mismo en Coahuila, aunque negó que se trate de un ultimátum, sino de un llamado respetuoso a actuar en congruencia.

También rechazó que la contienda en el Estado de México se

haya cerrado y dijo que las encuestas le dan preferencia a la morenista Delfina Gómez.

Adelantó que para las últimas tres semanas de campaña se ha abierto una línea telefónica para hacer denuncias y dar a conocer actos de compra y coacción del voto, así como de presiones y amenazas hacia algunos sectores, como el magisterio mexicano.

En tanto, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, instó a gobernadores de su partido a no promover a alguna *corcholata*, esto luego de que Ebrard y Monreal acusaron una "cargada" a favor de Sheinbaum.

"En un acto de consistencia y

Y ADEMÁS

## Caballada dormida en la oposición...

El perredista Miguel Ángel Mancera encendió las luces de alarma para la oposición, al destacar que no han formalizado nada rumbo a 2024. "Más que flaca, yo veo una caballada dormida, como si tuvieras a todos los caballos nada más esperando; a los otros los ves entrenando, llevan como 16 vueltas, los conoce la gente, ya tienen apodos, y a estos los tienes guardados y ni sabes cuál de todos va a participar, no dejas que compitan, no les diseñan nada".

de congruencia, deberían abstenerse", puntualizó.

Este lunes el canciller pidió a los gobernadores de Morena prudencia y sostuvo, incluso, que los funcionarios que deseen apoyar a un aspirante presidencial deben renunciar a sus cargos para evitar un conflicto de intereses.

Monreal acusó el fin de semana a gobernadores morenistas de apoyar "descaradamente" a alguno de los aspirantes presidenciales y organizarles actos multitudinarios con recursos públicos.

## Ebrard pide lineamientos

Marcelo Ebrard pidió a la dirección de Morena que establezca lineamientos para la selección de su candidato presidencial.

Denunció que ante una guerra sucia en redes sociales es necesario que tanto participantes como el partido establezcan parámetros.

"Nos corresponde a nosotros, especialmente al partido, reunirnos y decir 'oigan, no se vale esto'. Tampoco se vale la guerra sucia en redes y la están haciendo; todas esas cosas que no se valen, pues simplemente que se mencionen.

"No es un ánimo de estar en litigios y estarse quejando, sino de proteger el prestigio de Morena. El valor superior a proteger es la integridad, la moral y la calidad ética del movimiento, por eso nos preocupa y qué bueno que ya nos llamaron, pues para que ya se nos diga 'esto no yesto sí'".

Con información de: Fernando Damián y Ángel Hernández